

# チャレンジ工房News

第 37 号

平成 26 年 4 月 発行

発行先 パソコン工房チャレンジ

編集責任者 曲 圭子

## 工房の日々

～地域の方々との輪ができてきました～

早いもので、当工房もこの 4 月をもちまして、開所 4 年目を迎えることができました。

この紙面をお借りして、運営主体の尼崎障害者センターの会員の皆様をはじめ、大庄地域の方々、設立以来、当工房との関わりを持ち続けて頂いている支援者の方々、そして所員の皆さんにスタッフ一同心より、感謝申し上げます。

設立当初より、大庄地域には、あまり障害者福祉施設が少ないことから、「単に支援の手を待つ 障害者施設だけではなく、私たちが持つパソコン技術を使って、地域に役立つことをして地域の方々から愛されて大事にされるセンターになりたい」とスタッフで話していました。

開所当時から、地元の大島農会の方々にご尽力いただき、「ふれあい野菜市」を行ったり、年賀状の時期になると格安で地域の方々からの年賀状などの作成・印刷の注文を受けています。

嬉しいことに最近、工房の幟や掲示版に掲示している News を目に止めて下さる地域の方も増えて、「ここに来たらパソコンのことならなんでも相談に応じてくれる」というようになってきているようです。

先月の中旬頃、近所に住む 96 歳の男性の地域の方が「新しく Windows8 のパソコンを買ったけど初期設定の仕方と電源の落とし方が分からなくて、使い始めたいけど、まだ使えなくて・・・初期設定をしてもらえないかなあ」と来られました。

パソコンの希望のユーザー名や希望のパスワードをお聞きしながら、初期設定作業を行い起動できるようにすると「有難う。おおきに・・・」と何度も言って下さり、「これで私もパソコン使えるわ」と喜んで帰って貰えることができ、私も「何か良いこと」をしたみたいで嬉しかったです。

そのとき、工房で研修されていた最年長の所員さんも「96 歳の人もこれからパソコンをしようと思っているのなら僕らもまだまだ頑張って覚えていかなとなあ・・・」と刺激を受けられていました。

地域の人たちから「パソコンのことならチャレンジ工房だ」と頼って貰える存在になればと考えています。

## 今年度もチームワークで頑張ります…

新たに女性の事務スタッフも迎え入れ、新体制のもとで工房の 4 年目が始動しました。

今後とも障害者にとって、有意義な研修場所になるよう、工房運営に努めていきますのでご支援のほどよろしくお願い申し上げます。スタッフに今年度の意気込みを聞いてみました。

曲 圭子 所長兼指導員

ポストカードなどの新たな工房のオリジナルな自主製品の開発に取り組み、所員さんに質の高い研修プログラムを提供することが、できたらと思っています。市役所などに提出する書類作成や運営主体の法人の仕事を少しずつ覚えていきたいです。

浦部 吉久佐 指導員

スタッフとして昨年の 11 月に務めさせていただいてから、早いもので半年近くになりました。まだまだ、至らない点も多く、少しでも早くそれなりに仕事がこなせるようになりたいと思っております。これからもっと研鑽を積み、皆様に認められるスタッフになれるよう努めていきたいと思っております。

南谷 律子 事務スタッフ

4 月 1 日から火・木の 2 日間こちらでお世話になることになりました。掃除、買物、入力、その他の雑用ならお任せください。また、顔と名前を覚えて下さい。

## 4 月・5 月の予定

4/1(火) 花見会  
新スタッフ 歓迎会  
水明公園にて

4/26(土)～5/6(火) ゴールデンウィーク  
休暇

※所員・スタッフの心身のリフレッシュを図るため、上記の 11 日間ゴールデンウィーク休暇を頂きます。

5 月のレク活動として、水明公園でのバラ鑑賞会を企画しています。

## 花見会を行いました・・・



1日に当工場の4周年記念事業として、近所の水明公園にてお花見会を開催しました。

例年なら工場駐車場で記念式典をするのですが、今年は4周年ということもあり、所員さんも例年より少人数なのでわきあいあいとした雰囲気年度初めのイベントを行うことができたらと思い花見会を企画しました。

花見会を企画した頃は先月の中旬で、まだ日中の気温もひんやりしていた頃だったので、インターネットで桜の開花情報を色々調べたもの

の、果たして4月1日に桜が咲いているかとても心配でしたが、当日は晴天にも恵まれ桜も見ごろを迎えていて絶好の花見日和でした。

12時頃に水明公園に集って、開所式から4年連続で社協大庄支部の藤原支部長に乾杯のあいさつをして頂き、お寿司やおつまみ・ビールを挟みながら参加者の紹介も兼ねて、参加して頂いた方一人一人に一言ずつもらいました。

中には、「工房に来て、パソコンが一つの趣味になった・・・」「スタッフから分りやすく指導して貰っているので、1つずつパソコンの謎が解けていける気がして、最近パソコンをするのが楽しみになってきた・・・」などの私たちスタッフにとって、嬉しいお声も聞けることができました。

その後、賞品をかけたビンゴゲームを行い、誰かが「ビーチ」や「ビンゴ」になる度に会場一帯が盛り上がりとても和やかな雰囲気に包まれました。

久しぶりのレク活動ということもあり、日頃は通院や家の用事などで、なかなか工房に通所することができてない所員さんたちも参加することができたので、年度初めにふさわしいイベントを行うことができました。



## ふらっと散歩写真

今月もCさんが先月滋賀に旅行に行ったときの写真を届けてくれました。

ご鑑賞ください・・・



琵琶湖 竹生島



彦根市のキャラクター  
ひこにゃん



滋賀梅琳